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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年 12 月 10 日（木）午後２時 20 分～午後２時 26 分（９階 904 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 二階堂武文 

副委員長 佐々木 優 

委  員  高木 直人 

委  員 川又 康彦 

委  員 石山 波恵 

委  員 阿部  亨 

委  員 小松 良行 

委  員 山岸  清 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 

「有害鳥獣による農作物被害対策に関する調査」 

（１）参考人招致について 

   （２）行政視察について 

 

 

               午後２時20分    開  議 

（二階堂武文委員長）ただいまから経済民生常任委員会を再開いたします。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりです。 

 有害鳥獣による農作物被害対策に関する調査についてを議題といたします。 

 まず、参考人招致についてですが、先日委員会でご協議いただいた内容を基に参考人招致実施要領

案を作成しましたので、ご覧ください。 

 まず、日時ですが、令和３年１月19日火曜日の午前の部が午前10時から、午後の部が午後１時30分

からを考えております。 

 場所は、市役所９階の908会議室としております。 

 目的は、有害鳥獣による農作物被害対策に関する調査に資するためとしております。 

 出席依頼者は２名で、午前の部が福島県猟友会福島支部の支部長を務めておられます磯邉秀雄氏で、
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有害鳥獣の捕獲を行う実施隊員を派遣している猟友会の活動内容など、猟友会の概要や現状、課題に

ついて話をお伺いしたいと考えております。午後の部は、福島大学食農学類准教授で福島市鳥獣被害

対策協議会アドバイザーも務めておられます望月翔太氏です。望月氏には、本市の現状と課題、そし

て今後行うべき対策について話をお伺いしたいと考えております。 

 当日の進め方ですが、磯邉氏は説明30分、質疑30分程度、望月氏は説明60分、質疑30分程度で、そ

の後意見開陳を考えております。 

 その他の項目については記載のとおりです。 

 説明は以上となりますが、このような内容で参考人招致を進めさせていただいてもよろしいでしょ

うか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）それでは、そのように進めさせていただきます。 

 次に、行政視察についてを議題といたします。 

 先日の協議の中で、ＩＣＴを活用した有害鳥獣対策を行っている桑折町が候補地として挙がりまし

た。桑折町に打診したところ、２月４日木曜日の午後であれば受入れ可能とのことでしたので、視察

先を桑折町としてよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）それでは、そのように進めます。 

 視察内容ですが、ＩＣＴを活用した有害鳥獣対策やワイヤメッシュ、特殊グレーチングなどについ

て調査したいと考えております。 

 視察先での現地調査につきまして書記より説明させます。 

（書記）それでは、行政視察先での現地調査につきましてご説明させていただきます。 

 桑折町に確認しましたところ、ＩＣＴ囲いわな、ワイヤメッシュ、特殊グレーチングにつきまして

は、役場内での説明の際に写真等の資料を用いてご説明いただけるとのことを確認しております。ま

た、ＩＣＴ囲いわなにつきましては、役場内で現地のカメラの映像のほうも確認できるとのことでし

た。 

 現地での視察につきましては、当日の天候にもよりますが、ＩＣＴ囲いわな、ワイヤメッシュ、特

殊グレーチング、それぞれ現地視察は可能とのことでした。ワイヤメッシュと特殊グレーチングにつ

きましては、同じ場所にございますので、一度にまとめて視察が可能とのことです。ただし、ワイヤ

メッシュとグレーチングは同じ場所にあるのですけれども、ＩＣＴ囲いわなの設置場所が離れており

まして、全体のスケジュールを考慮いたしますと、現地視察が可能なのはＩＣＴ囲いわなもしくはワ

イヤメッシュ、特殊グレーチングのどちらか１か所になると思われます。 

 現地視察を行う場合の行程としましては、役場で説明を受けた後に現地へ向かいまして、現地での

視察終了後はその場所からそのまま市役所へ戻ることを想定しております。 
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 説明は以上でございます。 

（二階堂武文委員長）ただいま書記より説明がありましたが、スケジュールを考慮しますと、現地を

視察する場合、視察できる場所は１か所となります。ワイヤメッシュと特殊グレーチングは写真等で

ご説明いただき、ＩＣＴ囲いわなを現地にて視察したいと思いますが、いかがでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）それでは、ＩＣＴ囲いわなの現地視察について実施する方向で視察先と調整い

たします。 

 そのほか皆様のほうから何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（二階堂武文委員長）ほかに意見がなければ、以上で経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午後２時26分    散  会 

 

 

                         経済民生常任委員長  二階堂 武文  


